

Freie Wähler Eschborn

Presseerklärung:

FWE freut sich über die zukünftige Eisbahn im Skulpturenpark

Die Freien Wähler Eschborn (FWE) besuchten kürzlich die Eisbahn in Eschborn und genossen in geselliger Runde die winterliche Atmosphäre in der gemütlichen Hütte vor Ort. Auch wenn wir selbst nicht aufs Eis gegangen sind, war es uns wichtig, den Betrieb der Eisbahn zu unterstützen und die positive Stimmung vor Ort aufzusaugen.



Petra Baumgardt,

Regine Seidel, Carsten Sausner und Jörg Baumgardt vom Vorstand der FWE

Mit großer Vorfreude blicken wir auf das kommende Jahr, in dem die Eisbahn während der Sanierung des Rathauses und des Neubaus der Stadthalle im Skulpturenpark stattfinden wird. Wir begrüßen diese Lösung ausdrücklich und freuen uns über die gelungene Planung in der Übergangszeit. Es ist uns wichtig, dass die Eschborner Bürgerinnen und Bürger auch während der Bauphase nicht auf diese beliebte Winterattraktion verzichten müssen. Wir sind zuversichtlich, dass der neue Standort genauso gut angenommen wird wie der bisherige vor dem Rathaus.

Besonders stolz sind wir darauf, dass die FWE maßgeblich zur Einführung der Eisbahn in Eschborn beigetragen hat. Durch unseren direkten Kontakt zum Betreiber und unser engagiertes Eintreten für dieses Projekt konnten wir den Grundstein für diese beliebte Wintertradition legen.

Wir werden uns auch weiterhin für attraktive Freizeitangebote und ein lebendiges Eschborn einsetzen.

Freie Wähler Eschborn (FWE)